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・前田中堯史ガバナーより
　　故ＲＩ元理事菅野多利雄様「お別れの会」お知らせ
　　日　時　 7月28日㈰　11：00～
　　会　場　ホテルメトロポリタン仙台「千代の間」
・ガバナー事務所より
　 1．第15回国際ロータリー日韓親善会議の案内
　　　日　時　 9月28日㈯
　　　会　場　仙台国際センター
　 2．青少年交換プログラム派遣留学生の募集について
・登米市産業フェスティバル実行委員会より
　　令和元年登米市産業フェスティバルの案内
　　日　時　10月 6 日㈰　 9：30～
　　場　所　登米市迫体育館・迫中江中央公園
・登米保健所より

「ダメ。ゼッタイ。」普及運動支援募金の協力
のお願い
募金期間： 6月20日㈭～ 7月19日㈮

・仙台青葉ＲＣ　大江さんより
　　「イラン・イラクへ毛布を送る運動」の活動報告
・ 8月のロータリーレート　 1ドル＝108円

・環境保全委員会（阿部泰彦委員長）
　今年度は資源回収の事業を行うことになりました。
資源巡回型社会の形成に向けての資源回収事業です。
7月の回収は 7月 8 日㈪です。商工会女性部との協同
作業です。ご協力をお願い致します。
・出席委員会（冨士原裕子前委員長）
　前年度100％出席会員は19名でした。100％会員をお
知らせしますので、それ以外に100％の方がいらっ
しゃいましたらご連絡下さい。
・社会奉仕委員会（布施孝尚副委員長）
　保健所より「ダメ。ゼッタイ。」普及運動の募金箱
を会場入口に置きますので、薬物乱用防止運動にご協
力をお願い致します。

　　千葉正宏会員　佐々木崇会員　太田陽平会員
　　菅野幸一郎会員　布施孝尚会員

７月に誕生日を迎えられる会員

・伊藤幸子会員　 7月お誕生日の皆様おめでとうござ
います。新委員長の方々一年間よろしくお願い致
します。

・二階堂恭子会員　今日、新年度スタート、第 1回例
会、勉強させていただきます。一年間よろしくお
願いします。

・武川毅幹事以下　新年度スタート、一年間よろしく
お願いいたします。
佐藤敬喜会員　千葉吉男会員　佐々木源悦会員
岩渕正彦会員　熊谷敏明会員　高橋利光会員
小野寺伸浩会員　冨士原裕子会員　太田陽平会員
杉田広仁会員　及川富男会員　佐々木淳会員
大畑好司会員　及川長五郎会員

　　　以上、ありがとうございました。

　先程は、ご逝去されました元ＲＩ理事菅野多利雄様
に対しての黙祷ありがとうございました。
　新入会員の志賀昭洋様を心から歓迎申し上げます。
　本日より第56代会長を拝命しました山田正でござい
ます。皆様のご協力のもと一年間精一杯務めさせてい
ただきます。何卒よろしくご指導ご鞭撻のほどお願い
申し上げます。
　先般のバトンタッチ例会は、佐沼ロータリークラブ
ならではの大懇親会の中、菅原慶一前会長のアトラク
ションでのアンコール、恒例の胴上げなど盛会裡に結
びとなりましたこと、心から感謝申し上げます。
　私のロータリー在籍13年を回顧しますと、入会当初
は出席率が悪く正に昼めし会員の不真面目さで、そん
な私が第56代会長かと不思議な感覚でございます。私
は、会計、幹事、副会長と役職を経るに従い、活動意
識が高まり、会員相互の信頼がなくばロータリー奉仕
活動は生かされない等、会員同志の連携と絆の重要性
が再認識され、今年のテーマを「会員の更なる絆をつ
なぐ」とさせていただきました。
　又、会員の高齢化や少子化など会員増強活動の強化
が必須となっており、新入会員への積極的な声掛けを
通じ「あなたは佐沼ロータリークラブで貴重な存在で
ある」などの意識付や例会での孤立なき環境作り、ま
た長期欠席会員への「お茶飲み出向」など会員同志の
絆を深める行動も必要不可欠であると考えております。
　今月は 3週にわたるクラブ協議会とお待ちかねの納
涼例会では、高橋文人ガバナー補佐訪問で華を添えて
いただきます。その他、財団セミナーなど盛りだくさ
んでありますが、皆様のご協力の程よろしくお願い申
し上げます。
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・本日の出席率　100％

山田正会長　第56代会長に就任いたしました。非力で
すが皆様のご協力のもと一年間精一杯努めさせて
いただきます。よろしくお願い申し上げます。志
賀昭洋新入会員を心より歓迎致します。

・佐々木崇会員　おかげさまで 7月15日満80歳。悲し
みと、今日は？

・布施孝尚会員　山田年度一年間よろしくお願いいた
します。今月は私の誕生月です。また一歳年を
取ってしまいました。

・志賀昭洋会員　この度入会させていただきました。
よろしくお願い致します。

・布施孝之会員　山田丸の順風満帆の船出をお祝いし
て。新入会員の入会を歓迎します。

・村上武彦会員　菅原慶一前会長ご苦労様でした。山
田正新会長よろしくお願いいたします。

・飯塚仁哉会員　50余名の会員乗せて山田号はひた走
る。理想の目的地迄全力つくして奮闘されよ。

・佐藤幸一会員　菅原慶一前会長一年間大変ご苦労様
でした。山田正会長には健康にご留意されて頑
張って下さい。

・江川元徳会員　南九州の大雨、大きな水害にならな
いように祈ります。九州の人“加油”頑張れ！

・八谷郁夫会員　山田丸の出航、前途の実り多きこと
を祈念いたします。

・阿部泰彦会員　山田年度のスタート、皆で頑張りま
しょう。環境保全委員会活動もスタートします。

資源回収事業へご協力よろしくお願いします。回
収は 7月 8 日㈪です。志賀昭洋会員のご入会を大
歓迎して！

・菅野幸一郎会員　山田丸の出航おめでとうございま
す。この一年頑張って下さい。

・髙田次雄会員　山田丸船長、武川操舵長の迷コンビ、
令和の荒波に向かって出港、座礁なき様、安全航
路を祈っております。うなぎを食したい土用の日、
誕生日を迎えられます皆さん、おめでとうござい
ます。

・菅原文之会員　先週のバトンタッチ例会、菅原慶一
前会長一年間ご苦労様でした。一人物静かな性格
で百動物うるさい人を制してやり通したことに、
大変感動致しました。今後共ご活躍を期待します。
山田正新会長、祝いの船出です。と共にこの一年
平安の中に無事航海を終える様祈っています。頑
張って下さい。

・佐藤靜市会員　新会長、山田正体制のスタートを祝
福します。新会員、志賀昭洋様を歓迎いたします。

・猪股育夫会員　山田年度のご活躍をご祈念いたしま
す。

・菅原慶一会員　席が一般席に戻り、お昼がゆっくり
食べられそうです。宜しくお願い致します。

・及川昭宏会員　新年度の一年、よろしくお願いいた
します。

・岩渕栄市会員　新しい山田丸の出航、心からお祝い
申し上げます。

・佐藤早智子会員　本日より新体制で体操委員長をさ
せていただきます。皆様が元気に過ごせる様、考
えながら行っていきたいと思います。

ジャーヨ

本日の出席率

ニコニコボックス

会長要件 山田正会長
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誕 生 祝 （ 7月に誕生日を迎えられる会員）

幹事報告 武川毅幹事

各委員会報告
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委員の皆様から色々とご意見を頂きながら、親睦の深
まる事業を開催します。
・職業分類委員会（杉田広仁委員長）
　本年度からクラブ構成の職業分類の制限が廃止とな
りました。多くの方に入会していただき新しい職業分
類ができました折には、会長、諸先輩からご意見を聞
き委員の皆様と相談して決めていきたいと思います。
会員が増えることを望んでおります。
・会員増強委員会（太田陽平委員長）
　会員増強委員会として、今年度は 5名の増強を目標
にして増強活動をいたします。本日 1名の新入会員を
迎えました。現在 3名の候補者がいますので、 5名の
増強を達成するよう努力いたします。皆様からの情報
等ご協力をお願い致します。
　佐沼ロータリークラブ主催による他団体とのゴルフ
コンペも考えております。皆様とご相談をしながら進
めていきますので、よろしくお願い致します。
・ロータリー情報委員会（佐藤幸一委員長）
　ロータリー情報はいっぱいありますが、その中から
皆さんに情報提供するというのは限られたものしかな
いと思います。幸いメンバーの皆さんはロータリー情
報に詳しい方ばかりですので、ご指導をいただきなが
ら頑張ります。
　新入会員の研修も計画しております。新入会員が 3
名以上まとまりましたら実施したいと思っております。
・会報委員会（村上武彦委員長）
　昨年と同じ様な進め方で進めて参ります。皆さんに
喜んで読んでもらえるように、親しみのある会報にし
たいと考えております。

◎バッジ授与（志賀昭洋新入会員へ）
・志賀昭洋新入会員のあいさつ
　私は、株式会社山田地所、専務取締役をやらせてい
ただいております志賀昭洋と申します。この度、先月
まで永年にわたりロータリーさんでお世話になってお
りました弊社代表の山田直志がバトンタッチを進めて
おりまして、私がその後釜としてロータリークラブに
入会するようにとのことでご紹介いただきました。今
年35歳で若手ではありますが奉仕の精神を学び、地域
に貢献できるよう頑張りますので、皆さんよろしくお
願い致します。

・会長指針（山田正会長）
　佐沼ロータリークラブ第56代会長を拝命し、歴史を
継承する重責に身の引締まる思いであります。国際
ロータリーのマーク・ダニエル・マローニ会長は今年
のテーマを「ロータリーは世界をつなぐ」と掲げ、
2520地区鈴木賢ガバナーは地区方針として①リーダー
をつなぐ事は、会員増強につながる。②家族をつなぐ
事は、会員家族志向の奉仕活動につながる。③職業や
専門知識をつなぐ事は、リーダーシップと共に自己研
鑽を高める事につながる。④地域社会をつなぐ事は、
広報をする事につながる。以上、 4つのつなぐを掲げ
ております。
　鈴木賢ガバナーは、登米町出身で我がクラブとも縁
が深く、佐沼ロータリークラブは「鈴木年度に貢献出
来るクラブ」との自負を持ち、前進して参りたく存じ
ます。
　昨今のＲＩ会則は多くの変化を遂げております。し
かし、国際ロータリーには時代を超えてもなお不変の
テーマがあり、その中でもＲＩ初代会長ポール・ハリ
スが提唱する「会員事業所の適正利益」はその最たる
ものであり、会員事業の積極的交流が真に「ポール・
ハリス提唱の具現化」と成し、会員相互の更なる絆を
深める重要な役割と考えます。
　今年度の佐沼ロータリークラブのテーマを「会員の

更なる絆をつなぐ」とし、各委員会皆様のご協力の下
に佐沼クラブらしい奉仕活動に邁進して参りたく存じ
ます。以下、主な活動目標とさせて頂きます。
1．会員相互の事業交流による委員会活動の活性化
2．家族志向型、職業人への魅力的（家族との時間
を補う奉仕活動）増強活動
3．他団体との事業交流（協賛など）促進と広報強化
4．専門部会設立による組織力の強化

　以上、会員皆様のご協力のもと任期を全うして参り
たく存じます。何卒よろしくお願い申し上げます。
・会計（及川昭宏会計）
　予算的には、ほぼ前年度を踏襲という形でのクラブ
運営となります。そろそろ60周年事業が視野に入って
きております。あと 5年位で到達ということですので
それに向けての積立等、皆様にご迷惑をおかけするか
とも思われますので、その辺を確認しながら会員の活
動に支障がないような資金管理をやっていきたいと
思っております。
・クラブ奉仕委員会（小野寺伸浩委員長）
　クラブ奉仕はロータリー活動の土台と言えます。会
員同志の関係を育み、活気あるクラブ作りを実施しま
す。
・プログラム委員会（菅原慶一委員長）
　本年度の会長活動指針に基づき、プログラムの作成
を行います。内容的には、以下の通りです。
1．クラブの活性化を、プログラムの組方を行う考
え方の基本とする。
2．ＲＩ、地区、分区、姉妹・友好クラブ等の関連
行事を見据えながらの日程、内容の調整をはかる。
3．なるべく多くの会員にスピーチ、フォーラムを
担当していただくことにより、結果として出席向
上に繋がるプログラムの編成を行う。
4．スピーチ、フォーラム、クラブ協議会担当者と
は事前に連絡を取り合う。
5．楽しいと感じられるよう配慮する。

・出席委員会（菅野幸一郎委員長）
　皆様ご存知の通り、ロータリー会員の例会出席は義
務の 1つです。ロータリアンとしての重要な資格条件
でありますので、最優先でのご出席をお願い致します。
皆さん100％出席目指して頑張っていただきたいと思
います。
・親睦活動委員会（佐々木淳委員長）
　例年通り 5つの事業を行います。
7月　納涼家族例会
12月　クリスマス家族例会
1月　新年合同例会（会員、レディース会）
4月　お花見移動例会
6月　バトンタッチ例会

　事業内容につきましては、その都度委員会を持ち、
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● 第１回理事会議事録（7月 4日㈭分）●● 第１回理事会議事録（7月 4日㈭分）●

◦協議事項
　⑴野球・剣道大会について
　　 7／ 5㈮　青少年委員会を持ち、検討する
　⑵納涼例会について

7／25㈭　サンシャイン佐沼　開会　18：30
詳細は親睦活動委員会にて決める
第 5分区高橋ガバナー補佐（築館）公式訪問

　⑶地区ロータリー財団セミナーについて
　　 7／27㈯　於：エポカ21　出席：会長、財団委員長
　⑷派遣留学生帰国報告会について

7／27㈯　於：江陽グランドホテル　出席：会長、幹事
　⑸山形沖地震について
　　余目ＲＣにお見舞金を送る（ 5万円）
　⑹ＲＩ規定改定に伴う委員会活動の変更について
　　八谷郁夫ＰＧより説明をしていただいた

クラブ協議会 （担当：武川毅幹事）

志賀昭洋新入会員へバッジ授与

退会された山田直志会員へ感謝状を贈る
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